

# レインボー

名古屋市立熊の前小学校  
令和7年2月21日

寒い日が続いていますが、校庭のヤエザクラのつぼみがふくらみ、少しずつ春の訪れが感じられるようになってきました。

3学期も残りわずかとなりました。1年間のまとめをしっかりと行い、自信をもって5年生に進級できるように支援していきたいと思います。保護者の皆様には、日頃より温かい言葉掛けやご協力を頂き、ありがとうございました。担任一同、感謝しております。



## 3月の学習予定

国語：登場人物のせいにかくや気持ちのうつり  
かわりを読もう

社会：特色ある地いきと人々のくらし

算数：直方体と立方体 もうすぐ5年生

理科：すがたを変える水 季節と生物[7]  
春のおとずれ

音楽：役わりをもとに音楽をつくろう

図工：光のさしこむ絵 元気のおまもり

体育：かん単サッカー

かん単ソフトバレーボール

道徳：みんなのために働く、周りの人にあり  
がとう

総合：感謝の気持ちを伝えよう

外国語：Unit9 This is my day.



## 3月の集金

給食費 4,400円

合計 4,400円

(別途 引き落とし手数料 10円)

※ 3日(月)が引き落とし日となります。  
残高の確認をお願いします。

## お知らせ

- 給食終了は3月18日(火)です。当番のエプロンを持ち帰りますので、修了式(24日)までにお子さんに持たせてください。もし間に合わないときは春休みに届けてください。

懇談会でもお伝えしましたが、キャリアパスポート、地図帳、総合学習ファイル、探検バッグ、リコーダー、「歌は友だち」、防災ノートは、5・6年生でも引き続き使いますので、なくさないよう保管してください。総合学習ファイルについては、中身を出していただくようお願いします。

# ☆授業風景☆

最近の教室の様子です。色々なことに挑戦しています。



理科は理科室に行つて実験をしています。火を使う実験もありますが、安全に気を付けて楽しく取り組んでいます。

体育では、かん単サッカーをやっています。転がるパスで正確にパスを出し、足の裏で止めるように練習しています。



音楽は合奏に挑戦しています。「ラ クンパルシータ」という曲を自分たちで楽器を決めて、みんなで合わせるように練習しています。

音楽では「笛星人」も頑張っています。4年生で終わるので最後の曲まで練習しています。校歌は5年から下パートになるので練習しています。

